
ACTA SESION ORDINARIA NQ006 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
En la sala de sesiones de la Facultad de Ingeniería Industrial, siendo las 10:00 A. M. del día martes 19 de abril del año 2016, se 

reunió el Consejo de Facultad bajo la presidencia del Ing. MSc. Teobaldo León García, Decano de la Facultad de Ingeniería 

Industrial y con la asistencia de los señores Consejeros, los Ingenieros: Miguel Jiménez Carrión, Pedro Criollo Gonzales, Wilfredo 

Cruz Yarlequé, Roxani Keewong Zapata, Luciana Torres Ludeña y Mannolio Huacchillo Calle, verificado el Quorum reglamentario 

el señor Decano dio inicio a la sesión. 

I. APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES 

> El Señor Decano 
El Acta de la sesión ordinaria N°001 ya ha sido enviada al correo electrónico de cada consejero para su respectiva 
revisión, el acta N°002 esta para ser enviada el día de hoy.se difiere la aprobación para la siguiente sesión. 

II. DESPACHO 

01- SO-06-16 Expediente del señor YHONNY WILMER CHIROQUE VILLEGAS 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

02- SO-06-16 Expediente del señor EDWIN ISMET FLORES ROSILLO 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

03- SO-06-16 Expediente del señor HENRRY PAUL CERVANTES SAGUMA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

04- SO-06-16 Expediente del señor YRVIN ALBERTO NAMUCHE VITE 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

05- SO-06-16 Expediente del señor WILLIAM MAURIOLA CARHUAPOMA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

06- SO-06-16 Expediente del señor DAVID JUNIOR OLAYA JIMENEZ 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

" 07-SO-06-16 Expediente de la señorita MILAGROS DEL ROCIO MACO INGA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

08- SO-06-16 Expediente déla señorita RAQUELELIZABETH RIVERA CHAVEZ 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

09- SO-06-16 Expediente déla señorita ALDA DEL ROCIO GENARITA PINTADO VEGAS 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

10- SO-06-16 Expediente de la señorita ZENAYDA NOELIA ORDINOLA ALZAMORA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

11- SO-06-16 Expediente de la señorita JAQUELIN DEL ROSARIO LLENQUE TRELLES 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

12- SO-06-16 Expediente déla señorita LAURA DEL PILAR BACA FLORES 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

13- SO-06-16 Expediente déla señorita YVOGNI BRENDALI SAAVEDRA CAVERO 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Informática 

14- SO-06-16 Expediente del señor ERICKARNOLD CASTRO HIDALGO 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Informática 

15- SO-06-16 Expediente del señor CESAR BISMARK CAINABEL LOZADA MADRID 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Informática 

16- SO-06-16 Expediente del señor ALEJANDRO GABMEL NOLASCO ESTRADA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Mecatrónica 

17- SO-06-16 Expediente del señor ELVIS OMAR BENITES ANTON 
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Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Mecatrónica 

18- SO-06-16 Expediente de la señorita LIDIA ESTHER AQUINO VILLEGAS 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Agroindustrial 

19- SO-06-16 Expediente de la señorita ANDREA JOSEFINA MORALES VERTIZ 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Agroindustrial 

20- SO-06-16 Expediente de la señorita MARY CARMEN GUARNIZO LLACSAHUANGA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Agroindustrial 

21- S0O6-16 Expediente déla señorita JAKELINE LIZETH QUINDE TORRES 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Agroindustrial 

22- SO-06-16 Expediente de la señorita CELESTE ADELITA VILCHEZ PURIZACA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Agroindustrial 

23- SO-06-16 Expediente del señor CESAR LUIS ORDINOLA CASTILLO 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachilleren Ingeniería Informática 

24- SO-06-16 Expediente del señor CRISTHIAN FERNANDO TABOADA SILVA 
Asunto: Aprobación de Título Profesional de Ingeniero Informático- PATPRO 

25- SO-06-16 Expediente déla señorita ROCIO PAMELA ESPINOZA MELENDEZ 
Asunto: Aprobación de Título Profesional de Ingeniero Industrial- TESIS 

26- SO-06-16 Expediente de la señorita KAREN MILAGROS NIZAMA YAMUNAQUE 
Asunto: Aprobación de Título Profesional de Ingeniero Agroindustrial- TESIS 

27- SO-06-16 Oficio N° 033/2016-DAIO-FII-UNP 
Asunto: Contratación de docentes para el semestre académico 2016-1. 

28- SO-06-16 Oficio N° 023-2016-UNP-FII-DAIM 
Asunto: Contratación de docente para el semestre académico 2016-1. 

29- SO-06-16 Oficio N° 030-2016-UNP-FII-DAIAIA 
Asunto: Contratación de docente para el semestre académico 2016-1. 

30- SO-06-16 Oficio N° 027/2016-UNP-FII-DAIAIA 
Asunto: Informe Final del Trabajo de Investigación del Dr. Juan Quispe Neyra 

31- SO-06-16 Oficio N° 028/2016-UNP-FII-DAIAIA 
Asunto: Perfil del Trabajo de Investigación del Dr. Juan Quispe Neyra y el Dr. Alfredo Ludeña Gutiérrez 

32- SO-06-16 Oficio N° 087- DIRINV/FII-UNP-2016 
Oficio N° 098-DIRINV/FII-UNP- 2016 
Asunto: Alcanza propuesta de Jurado para Proyectos de Tesis 

33- SO-06-16 Expediente N° 548-3602-16-3 DOMINGUEZ QUISPE,-JONATHAN SMITH 
Asunto: Reconsideración de Traslado Interno 2016-1 

34- SO-06-16 Expediente N° 557-3602-16-2 RUIZ VINCES- JUAN ALEXANDER 
Asunto: Reconsideración de Traslado Interno 2016-1 

35- SO-06-16 Expediente N°492-3602-16-6, MEDINA WONG-DANIEL EDUARDO 
Asunto: Reingreso a la FII. 

36- SO-06-16 Expediente N° 442-3602-16-8, LOPEZ MERINO EDWIN AUGUSTO 
Asunto: Reingreso a la FII. 

37- SO-06-16 Expediente N° 554-3602-16-2, CHERRES HUAMAN-RICARDO ARTURO 

Asunto: Reingreso a la FII. 

38- SO-06-16 Actualización del Reglamento de Prácticas Pre-Profesionales -FII. 

39- SO-06-16 Documento de la Comisión de Personal y Bienestar-FII 
Asunto: Becas de Comedor para el Semestre Académico 2016-1 
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III. INFORMES 

> Dr. Miguel Jiménez Carrión 
•/ La solicitud que envíe pidiendo año sabático recién se verá en Consejo Universitario el día de mañana. 

> El Señor Decano 
S Se toma conocimiento lo dicho por el Dr. Miguel Jiménez Carrión. 

> Ing. Dubert Reyes Vásquez 
S Con respecto al uso de los Laboratorios de Cómputo, se debe de tener más cuidado con las computadoras del 

laboratorio porque hay varias que se encuentran malogradas. 

> El señor Decano 
S Se toma conocimiento lo informado por el Ing. Dubert Reyes Vásquez con el compromiso de informales lo dicho a las 

unidades correspondientes y encargadas de los Laboratorios de Cómputo. 

> Ing. Dubert Reyes Vásquez 
S Ya hay un comité formado para evaluar lo que es la buena pro y todo lo que conlleve el caso. 

> El señor Decano 
S No tengo conocimiento de ello, pero debe de haber un comité quienes hayan elaborado el expediente técnico. 

La ejecución del proyecto sigue en píe para realizarse este año 2016. 

> Ing. Mannolio Huacchillo Calle 
El proyectista o consultor que gane la buena pro debe de consultar con los interesados a quienes se les va realizar el 
proyecto, en este caso usted señor Decano como representante de la Facultad. 

> El señor Decano 
S Se toma conocimiento sobre lo informado con respecto a lo que compete al proyecto de la construcción del nuevo 

pabellón. 
Con respecto a lo que compete a la programación académica, hay problemas en lo que respecta a un curso en lo que 
amerita a las horas de teoría y las horas de práctica en lo que tiene que ver con el código asignado al curso. 
Se va realizar a cabo una auditoria con respecto a la programación académica, docencia, permanencia pro parte de 
los docentes y todo lo que compete a lo académico. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
•S La SUNEDU tengo entendido que ha solicitado la Programación Académica de los años 2014 y 2015 para su revisión. 

Se ha solicitado a los Departamentos o solo se ha hecho la solicitud de manera general. 

> El señor Decano 
•S Si se les alcanzo a los Departamentos Académicos y en Comisión Académica se hizo la corrección de las diferentes 

Escuelas de la Facultad, a excepción de Sullana. 
Los requerimientos de los cursos pasan directamente a los Departamentos Académicos. 
Hay docentes que se van a dictar hasta 04 cursos en las sedes, en Comisión se recomendó que tan sólo se dicten 02 
cursos en sedes. 
Enviaré un documento al vicerrectorado académico porque en las sedes tienen carga de 4:00 P.M. a 9:00 P.M. y el 
último carro que sale es hasta las 8:00 P.M. 
Verificaré que docentes son los que les dictan clases a los alumnos en Plura. 

> Ing. Mannolio Huacchillo Calle 
•/ ¿Cuándo es que empiezan las clases oficialmente en los PROEDUNP? 

> El señor Decano 
•f Se ha postergado 02 semanas, estarían empezando el 25 de abril. 
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> Ing Dubert Reyes Vásquez 

S El Ing. Julián Ipanaqué comunicó que las clases ya habían empezado, pero aún estaban en inscripciones. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
S Aun no se tiene control con las sedes, se debe de tomar acciones al respecto, quisiera que se pase para orden del día. 

> Ing. Luciana Torres Ludeña: 
•/ Ya que estamos en el proceso del Licénciamiento, creo que se debería de actualizar el Reglamento de la Facultad. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico) 
S Aprobación de carga de los cursos dirigidos. Se pasa para orden del día. 

> El señor Decano 
•/ Reconsideración de traslado de la sede Chulucanas a la sede Piura de la Srta. Pasache Reto Nohelia. 

Pedido de la Ing. Roxani Keewong Zapata, solicitando licencia por capacitación. 
Alumno Vílchez Abad, el alumno se inscribió en Ciclo 2016 - 1, pero fue depuraron, se pasa orden del día. 
Aprobación de Directiva. 

10:45 A. M. Ingresa Ing. Jorge Sandoval Rivera. 

V. ACUERDOS DE AGENDA 

1- SO-06-16. 
2- SO-06-16 . 
-i-SO-06-16 . 
4- SO-06-16 . 
5- SO-06-16 . 
6- SO-06-16 . 
7- SO-06-16 . 
8- SO-06-16 . 
9- SO-06-16 . 
10- SO-06-16 . 
11- SO-06-16 . 
12- SO-06-16 . 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el GRADO ACADÉMICO DE BACHILLER EN INGENIERÍA INDUSTRIAL a los ex-alumnos: 

Y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Grado Académico de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la 

Universidad Nacional de Piura. 

IV PEDIDOS 

YHONNY WILMER CHIROQUE VILLEGAS 
EDWIN ISMET FLORES ROSILLO 
HENRRY PAUL CERVANTES SAGUMA 
YRVIN ALBERTO NAMUCHE VITE 
WILLIAM MAURIOLA CARHUAPOMA 
DAVID JUNIOR OLAYA JIMENEZ 
MILAGROS DEL ROCIO MACO INGA 
RAQUEL ELIZABETH RIVERA CHAVEZ 
ALDA DEL ROCIO GENARITA PINTADO VEGAS 
ZENAYDA NOELIA ORDINOLA ALZAMORA 
JAQUELIN DEL ROSARIO LLENQUE TRELLES 
LAURA DEL PILAR BACA FLORES 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA INDUSTRIAL 
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13- SO-06-16 . 
14- SO-06-16 . 
15- SO-06-16 . 
16- SO-06-16 . 

> Se toma el acuerdo 

"APROBAR el GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA INFORMATICA a los ex-alumnos: 

YVOGNI BRENDALI SAAVEDRA CAVERO 
ERICK ARNOLD CASTRO HIDALGO 
CESAR BISMARK CAINABEL LOZADA MADRID 
CESAR LUIS ORDINOLA CASTILLO 

Y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Grado Académico de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la 

Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA INFORMÁTICA 

17- SO-06-16 . 
18- SO-06-16 . 

V Se toma el acuerdo 

"APROBAR el GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA MECATRÓNICA a los ex-alumnos: 

ALEJANDRO GABMEL NOLASCO ESTRADA 
ELVIS OMAR BENITES ANTON 

Y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Grado Académico de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la 

Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA MECATRÓNICA 

19- SO-06-16 
20- SO-06-16 . 
21- SO-06-16 . 
22- SO-06-16 . 
23- SO-06-16 . 

> Se toma el acuerdo 

"APROBAR el GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS a los 
ex-alumnos: 

LIDIA ESTHER AQUINO VILLEGAS 
ANDREA JOSEFINA MORALES VERTIZ 
MARY CARMEN GUARNIZO LLACSAHUANGA 
JAKELINE LIZETH QUINDE TORRES 
CELESTE ADELITA VILCHEZ PURIZACA 

Y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Grado Académico de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la 

Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS 

24-SO-06-16 . 

> Se toma el acuerdo 
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APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INFORMATICO al Bachiller CRISTHIAN FERNANDO 

TABOADA SILVA y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 174.10 

del Estatuto de la Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INFORMATICO 

25- SO-06-16 . 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INDUSTRIAL al Bachiller ROCIO PAMELA 
ESPINOZA MELENDEZ y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 
174.10 del Estatuto de la Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO El TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INDUSTRIAL 

26- SO-06-16 . 

V Se toma el acuerdo 

APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS al 
Bachiller KAREN MILAGROS NIZAMA YAMUNAQUE y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título 
Profesional de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO El TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS 

27- SO-06-16 . 
28- SO-06-16 
29- SO-06-16 

> El señor Decano: 
S Sugerí que para la contratación de los docentes debían de tener estudios de maestría concluidos o en todo caso su 

tesis aprobada. 

r Ing. Roxani Keewong Zapata 
^ Estamos a puertas de un licénciamiento, es la primera etapa y uno de los formatos en los que se va evaluar tiene que 

ver con los docentes, éste tipo de formatos nos dices si el docente tiene título y que niveles de estudios tiene 
concluidos. 

> Dr. Miguel Jiménez Carrión 
•S Creo que se debe de empezar a apegarse a la Ley, se debe de exigir el cumplimiento de la Ley. 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales 
^ Los docentes que actualmente se encuentran dictando cursos en la Facultad, muchos de ellos son exalumnos, creo 

que primero se debe de empezar como era hace unos años atrás, iniciar como jefe de prácticas, y de esa forma ir 
escalando. Se debe de tener un filtro para que de alguna forma les sirva a ellos mismos y de alguna forma ganen 
experiencia en la enseñanza de los alumnos. Esto es con el fin de que la calidad de enseñanza sea la adecuada, con 
docentes que tienen prácticamente una formación en lo que es la docencia. 

y Ing. Jorge Sandoval Rivera 
S Actualmente los docentes ya están dictando cursos a los alumnos en este ciclo. 
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> El señor Decano 

•/ Los docentes locadores de servicios no se encuentran dentro del escalafón de docentes. 

> Ing. Mannolio Huacchillo Calle 
S Lo que se está buscando es la calidad en la enseñanza universitaria, muchas veces el grado no te da la calidad de 

enseñanza, sino te lo da la experiencia que hayas tenido en tu trabajo. 
¿Se tiene que ver calidad o Título profesional? 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
S Insisto que estamos en proceso de un Licénciamiento, se debe de declarar los docentes que han estado dictando 

clases el periodo anterior, en este caso del 2016-1 que es el que estamos cursando, aún se puede evitar el caer en una 
observación que fácilmente se puede evitar. 

> Ing. Luciana Torres Ludeña 
S Hay varios que tienen sus doctorados concluidos, pero no saben mucho sobre la metodología. 

A las empresas muchas de las veces no les importa los grados que tenga el postulante, por eso es que varios de los 
colegas ejercen la docencia universitaria. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
•S Teóricamente no se deberían de dictar cursos los cuales de alguna forma favorezcan a alguien. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
Podría asegurar que se da el caso de favoritismo y si hablo de ello porque el curso no corresponde al ciclo. 

> Dr. Miguel Jiménez Carrión 
S Creo que la experiencia se gana en el campo, se debe de sacar a votación. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
S No se trata de grados académicos ni de menos preciar el trabajo de nadie, se trata de lograr un fin y es pasar la valla 

~""!> del licénciamiento, que es en consecuencia el no cierre de la Universidad. 

> El señor Decano 
•S Bajo el contexto que se está discutiendo, se habría que sacar las plazas de contratados a concurso público, pero se 

estaría sujeto a una denuncia por parte de los que ya están dictando los cursos. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
•S Considero que si se busca un docente en la modalidad de locador de servicio, se debe de buscar a los mejores con el 

fin de obtener docentes de calidad, y que nos hagan cumplir con la Ley. 

> El señor Decano 
S Transluzco que lo que se está cuestionando en estos momentos son los contratos. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
S En Mecatrónica no se ha dado sesión de Departamento para lo que es los contratos de locación de servicios. 

> El señor Decano 
•S Propongo revisar las propuestas y se analicen bajo el contexto en que se ha estado tratando. 

> Dr. Miguel Jiménez Carrión 
•S Estoy en total desacuerdo con esa postura, se tiene que adecuar a la Ley en la cual especifica que para ejercer la 

docencia universitaria tiene que tener el grado de magister en la especialidad en que dicta el curso. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara 
S Se ha generado este problema de contratar a docentes en la modalidad de locadores de servicios debido al exceso de 

alumnos matriculados que ha habido en este año y se han tenido que aperturar en muchos casos hasta 03 secciones 
en un solo curso. 

19 de Abri l de 2016 Página 7 de 15 



ACTA SESION ORDINARIA N 2006 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
> Ing. Dubert Reyes Vásquez 

•S Se ha pedido cursos incluso a otros departamentos, se debería de ver si es que su silabas cumple con el curso que se 
dicta. 

> El señor Decano 
S Es difícil que exista un alumno que esté llevando un curso dirigido y que éste curso se haya aperturado este ciclo. 

Se reunirán todos los consejeros para revisar la programación académica. 

> Se toma el acuerdo 

CITAR a reunión a los CONSEJEROS DE FACULTAD para tratar asunto de REVISIÓN DE LA PROGRAMACIÓN ACADÉMICA 
para el DÍA MIÉRCOLES 20 DE ABRIL A LAS 08:00 A. M. en la sala de SESIONES DE LA FACULTAD DE INDUSTRIAL. 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 03 ABSTIENEN: 00 

> APROBADA la CITACIÓN 

30- SO-06-16 . 

> El señor Decano 
S Informe final del proyecto de investigación del Dr. Juan Ignacio Quispe Neyra 

> Se toma el acuerdo 

"APROBAR el informe final del proyecto de investigación denominado: «APROVECHAMIENTO AGROALIMENTARIO DE 

LA KIWICHA (Amaranthus caudatus linnaeus) », presentado por el Dr. Juan Ignacio Quispe Neyra 

APRUEBAN: 08 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL INFORME FINAL 

31- SO-06-16 . 

> El señor Decano 
S Perfil del Trabajo de Investigación del Dr. Juan Quispe Neyra y del Dr. Alfredo Ludeña Gutiérrez 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el perfil del proyecto de investigación denominado: «EFECTIVIDAD ANTIPARASITARIA DEL PAICO ( 

CHENOPODIUM AMBROSIOIDES) EN EL TRATAMIENTO DE LA ESTRONGILOSIS GASTROINTESTINAL EN OVINOS [Ovis 

Aries)», presentado por el Dr. Juan Quispe Neyra y el Dr. Alfredo Ludeña Gutiérrez 

APRUEBAN: 08 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN 

32- SO-06-16 . 

r Se toma el acuerdo 

REMITIR A LA DIRECCIÓN DE INVESTIGACIÓN DE LA FACULTAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL, LA PROPUESTA DE 

DOCENTES ELEGIDOS COMO JURADOS DE LOS PROYECTOS DE TESIS, PRESENTADOS POR LOS ALUMNOS DE LA 

FACULTAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL, SEGÚN LOS DOCUMENTOS DE LA REFERENCIA. 

33- SO-06-16 . 

r El señor Decano 
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S Solicita vacante que quedo libre en la Escuela de Mecatrónica. 

La reconsideración no presenta ninguna prueba adicional, se ha seguido el procedimiento administrativo. 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales 
^ Es obligatorio que el aluno sepa el procedimiento administrativo antes de presentar cualquier reclamo. 

> El señor Decano 
•/ Este tema no entra en discusión por falta de pruebas, se pasa al siguiente punto. 

34- SO-06-16 . 

> El señor Decano 
•/ Se da lectura al acta de comisión Académica. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
•S En ese caso se estaría contradiciendo, pues en la ley no se opone, y lo que no se dice en la ley no se obliga. 

> Se toma el acuerdo 

ACEPTAR LA SOLICTUD DE RECONSIDERACION DE TRASLADO INTERNO A LA FACULTAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL A 

PARTIR DEL SEMESTRE ACADEMICO 2016-1, según se detalla: 

ALUMNO: JUAN ALEXANDER RUIZ VINCES 
PROCEDENCIA: FACULTAD DE CIENCIAS/ FISICA 
DESTINO ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERIA INDUSTRIAL 

CONCEDER al recurrente quince (15) días de plazo a partir de su notificación para que presente alguna observación, 

con respecto a la presente resolución. 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 01 ABSTIENEN: 01 (Ing. Wilfredo cruz Yarlequé: en su momento fueron 

03 los que evaluaron y estaban de acuerdo que no 

cumplía con los requisitos, me extraña que ahora 

digan lo contrario) 

> APROBADO EL TRASLADO INTERNO 

35- SO-06-16 . 

> El señor Decano 
S El señor ya tiene un reingreso previo a éste, e incumplió con su carta de compromiso. 

Tiene (07) semestres no estudiados 

12:00 m. Sale Dr. Miguel Jiménez Carrión. 

r Se toma el acuerdo 

"ACEPTAR la solicitud de Reingreso del señor DANIEL EDUARDO MEDINA WONG" 

APRUEBAN: 02 DESAPRUEBAN: 03 ABSTIENEN: 02 (Mannolio Huacchillo Calle: Debería haber seguido 

estudiando con normalidad) 

> NO HAY ACUERDO 

> El señor Decano somete a segunda votación: 

ACEPTAR la solicitud de Reingreso del señor DANIEL EDUARDO MEDINA WONG. 
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APRUEBAN:01 DESAPRUEBAN: 05 ABSTIENEN: 01 (Ing. Mannolio Huacchillo Calle: Debería haber 

seguido estudiando con normalidad y no faltar a su 

carta de compromiso, me abstengo) 

> DENEGADO EL REINGRESO. 

36-SO-06-16 . 

> El señor Decano 
S El alumno pertenece a la escuela de Ingeniería Industrial, le faltan para concluir sus estudios universitarios 160 

créditos, se sugiere no aceptar el reingreso por faltarle más del 50% de su carga académica. 

12:05 m. Ingresa Dr. Miguel Jiménez Carrión. 

> El señor Decano le sede la palabra al alumno López Merino Edwin. 
S He tenido problemas económicos y un familiar muy cercano estuvo muy delicado de salud, quiero recalcar que es mi 

primer reingreso, y no ha sido porque quiera retirarme, los problemas no me permitieron asistir y seguir con 
normalidad en la universidad, ya presente mi carta de compromiso con la cual pienso cumplir con mucha 
responsabilidad y no faltarle, ya se han solucionado parte de mis problemas familiares y no quiero seguirme 
atrasando con mis estudios, es por ello que les pido señores consejeros que me apoyen y me den una oportunidad 
para poder concluir con mis estudios. 

> Se toma el acuerdo 

DENEGAR la solicitud de reingreso del alumno López Merino Edwin por faltarle más del 50% de créditos para concluir sus 
estudios universitarios". 

APRUEBAN: 03 DESAPRUEBAN: 04 ABSTIENEN: 01 (Mannolio Huacchillo Calle: Bajo rendimiento del 

alumno) 

• APROBADO EL REINGRESO del alumno EDWIN AUGUSTO LOPEZ MERINO de la Escuela de Ingeniería Industrial de la 

Facultad de Ingeniería Industrial de la UNP, para el semestre académico 2016-2 y MANTENER al alumno en su plan 

de estudios 2010 de la Escuela de Ingeniería Industria de la Facultad de Ingeniería Industrial de la UNP. 

> El señor Decano 
S El alumno ya presenta 02 reingresos previos y éste sería su tercer reingreso. 
S Viene con la opinión del Director del Departamento de Informática en el cual opina que se le acepte el reingreso ya 

ACEPTAR el Reingreso del señor RICARDO ARTURO CHERRE HUAMAN, alumno de la Escuela de Ingeniería Informática 
de la Facultad de Ingeniería Industrial de la UNP, para el semestre académico 2016-2 y MANTENER al alumno en su plan 
de estudios 2002 de la Escuela de Ingeniería Informática, por faltarle solamente (07) créditos para culminar su carrera 
profesional." 

37-SO-06-16 . 

que tan solo le faltan 07 créditos obligatorios para culminar sus estudios. 

> Se toma el acuerdo 

APRUEBAN: 05 DESAPRUEBAN: 03 ABSTIENEN: 00 

• APROBADO EL REINGRESO 

38-SO-06-16 . 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S El suscrito es miembro del Comité de Reglamentos de la UNP. Se puede tener una idea con lo que ya existe. 
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> El señor Decano 
•f Se [e debe encargar a la Comisión de Reglamentos evaluando el existente y que coordinen con los Directores de los 

Escuela. 

12:10 p. m. sale Ing. Jorge Sandoval Rivera 

> Se toma el acuerdo 

ENCARGAR A LA COMISION DE NORMAS Y REGLAMENTOS DE LA FII, LA ELABORACION DEL REGLAMENTO DE 
PRACTICAS PRE PROFESIONALES DE LA FACULTAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL, TENIENDO EN CUENTA LA 
REGLAMENTACION EXISTENTE". 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADA LA ENCARGATURA 

r Ing. Roxani Keewong Zapata 

S Sugiero que se alcance a la Comisión de Reglamentos todo lo concerniente al reglamento de prácticas. 

39-SO-06-16 . 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico) 
S Da lectura al oficio alcanzado por la comisión para el otorgamiento de Becas del Comedor 

> Dr. Miguel Jiménez Carrión 
S Quisiera saber si es que dentro de esa lista que se menciona hay alumnos de Piura. 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico) 
S Si hay alumnos residentes en Piura, se han tomado 02 criterios, la procedencia y el promedio ponderado. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
S Sugiero que la Comisión encargada de otorgar las becas solicite un informe previo de los alumnos a los que 

beneficiara en la Oficina de Bienestar Universitario. 
Y de la misma manera se le debe informar a los alumnos ingresantes que gozan de ese derecho de poder acceder al 
comedor de la UNP. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 
S Se las becas que se están discutiendo son becas que las paga la Facultad de Industrial. 

Solicito que se amplíen al 50, es decir de las 30 que se están otorgando se amplíen a 20 becas más. 

> Ing. Mannolio Huacchillo Calle 

S Se han manejado alrededor de 58 solicitudes y solo se seleccionaron a 30 de ellos. 

12:20 p. m. sale Ing. Luciana Torres Ludeña 

> Se toma el acuerdo 

Aprobar la propuesta del Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé en la cual amplia las vacantes de 30 a 50 becas para el uso del 
comedor universitario. 

A FAVOR: 03 

r Se toma el acuerdo 
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APROBAR (30) BECAS DE COMEDOR UNIVERSITARIO PARA LOS ALUMNOS DE LA FACULTAD DE INGENIERIA 
INDUSTRIAL, CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE ACADEMICO 2016-1. 

APRUEBAN: 03 (voto dirimente del Decano) DESAPRUEBAN: 02 ABSTIENEN: 01 

> APROBADA LAS BECAS DEL COMEDOR 

VI. ORDEN DEL DÍA 

ACCIONES CON RESPECTO A LAS SEDES DESCENTRALIZADAS 

ACTUALIZAR EL REGLAMENTO DE LA FACULTAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL 

12:25 P. M. Ingresa Ing. Luciana Torres Ludeña 

> El señor Decano 

S Se propone que pase a la comisión de Reglamentos para que evalúen la actualización del Reglamento Interno de la 
facultad de Ingeniería Industrial en miras al Licénciamiento. 

> Se toma el acuerdo 

ENCARGAR A LA COMISION DE NORMAS Y REGLAMENTOS DE LA FII, LA ELABORACION DEL REGLAMENTO DE 
PRACTICAS PRE PROFESIONALES DE LA FACULTAD DE INGENIERIA INDUSTRIAL, TENIENDO EN CUENTA LA 
REGLAMENTACION EXISTENTE". 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 01 (Jorge Sandoval Rivera: no estuve atento al debate) 

> APROBADO EL ENCARGO 

APROBACIÓN DE CARGA DE CURSOS DIRIGIDOS 

> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico) 

S En el semestre 2016 I los alumnos de la Facultad en condición de egresante han solicitado los cursos dirigidos y justo 
surge un dilema con el curso de Tesis II y sugerí al Director de Departamento que se los otorgue los cursos a los 
asesores de los alumnos quienes son los que ya están con su tesis en curso. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 

^ En el Plan de Estudios aparece el curso de Tesis I y Tesis II, no dice en ninguna parte que el curso lo debe de llevar o 
dictar el asesor. 
Incluso no considero de que se deba dar el curso de Tesis II. 

> El señor Decano 

S El reglamento indica que lo debe de dictar un solo docente. 

> Ing. Luciana Torres Ludeña 

•S En el curso de Tesis II el alumno debería de trabajar con el especialista en su tema. 

> El señor Decano 

S Un docente que va ser contratado en la modalidad de locador de servicios no debe de dictar ningún curso dirigido. 

12:25 P. M. Sale Ing. Luciana Torres Ludeña 
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> Ing. Roxani Keewong Zapata 

S El acuerdo debe de decir a quien se le va a otorgar el curso dirigido explicando el motivo por el cual se le otorga como 
tal, para poder saber porque estamos votando. 
Ya que estamos en éste punto de las Tesis, creo que se debe uniformizar criterios para la parte de la revisión de 
proyectos de tesis. 

> El señor Decano 

S Se da lectura a los cursos que se dictaran en la Escuela de Informática. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 

•S Si ya existe un docente dictando el curso de manera presencial, creo que debería de dársele de igual manera el curso 
al alumno para que se inscriba en ese curso. 

> El señor Decano 

•/ Queda diferido para la siguiente sesión. 

RECONSIDERACIÓN DE TRASLADO DE LA SEDE CHULUCANAS - SEDE CENTRAL PIURA PASACHE RETO NOELIA 

> El señor Decano 

S Se envió el documento a la Oficina de Asesoría Legal y ellos lo regresan al despacho de Decanato para que el Consejo 
de Facultad se pronuncie con respecto al pedido de reconsideración. 

r Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 

s La estudiante debió de presentar en su debido tiempo su reconsideración la cual es antes de que se dé la sesión 
inmediata a la que presentó su solicitud. 

> El señor Decano 

S La interesada presentó su solicitud dentro de los plazos, Incluso está presentando documentos nuevos en su 
reconsideración. 

> Ing. Mannolio Huacchillo Calle 

S Cuando se sometió a votación no teníamos antecedentes de que se hayan dado traslados de las sedes a la sede 
central de la UNP, sin embargo la realidad es que si se han dado y han aceptado traslados de las sedes a la sede 
Central. 

r Ing. Pedro Criollo Gonzales 

S De qué manera nos podemos cubrir de que algún otro aluno vaya a pedir una solicitud similar asumiendo 
jurisprudencia. 

> El señor Decano 

S El Vicerrectorado Académico está solicitando de que el Consejo de Facultad de pronuncie al respecto. 

> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 

S ¿Los estudiantes que se les otorga el acceso a la sede Central por traslado, siguen cancelando la cuota que pagaban 
en las sedes o ya quedan exentos de ese pago? 

> El señor Decano 

s Tengo entendido de que ya no realizan ningún pago a no ser de la matrícula que se paga anualmente. 
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> Se toma el acuerdo 

ACEPTAR la SOLICITUD DE RECONSIDERACIÓN de la SEÑORITA NOELIA LISBET PASACHE RETO y en consecuencia 

PROCEDENTE SU TRASLADO DE UBICACIÓN, de la SEDE DESCENTRALIZADA DE CHULUCANAS de la escuela profesional 

de INGENIERÍA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS de la FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL a la SEDE 

DE PIURA de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE PIURA, por RAZONES DE SALUD. 

APRUEBAN: 04(DECANO VOTO DIRIMENTE) DESAPRUEBAN: 03 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO EL TRASLADO POR RAZONES DE SALUD 

PEDIDO DE LICENCIA DE LA ING. ROXANI KEEWONG ZAPATA POR CAPACITACIÓN 

> El señor Decano 

S Solicitud de licencia con goce de haber de la Ing. Roxani Keewong Zapata para participar en el curso: Taller de 
Especialización en Licénciamiento Universitario 

V Se toma el acuerdo 

AUTORIZAR la LICENCIA CON GOCE DE HABER A LA ING. ROXANI KEEWONG ZAPATA, Docente Adscrita al Departamento 

Académico de Ingeniería Mecatrónica, para participar en el curso <TALLER DE ESPECIALIZACIÓN EN LICENCIAMIENTO 

UNIVERSITARIO> a llevarse a cabo en la ciudad de Lima. La licencia seria para los días: 15 y 29 de abril del 2016. 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADA LA LICENCIA 

INSCRIPCIÓN Y DEPURACIÓN DE CURSOS CICLO 2016-1- Sr. VILCHEZ PULACHE, MARCOS ANTONIO 

> El señor Decano 

S El alumno es estudiante de la Escuela de Ingeniería Industrial, el cual solicita reingreso por haber dejado de estudiar 
seis semestres académicos. Cabe recalcar que el alumno logró inscribirse hasta el 32 de marzo en el ciclo 2016-1, 
después de esto el sistema lo depura y lo considera NO APTO. 
El alumno tiene nueve años estudiando en el cual sólo aprobado 125 créditos siendo un alumno irregular en su 
rendimiento académico. 

> Se toma el acuerdo 

DENEGAR la solicitud de Reingreso del señor MARCOS ANTONIO VILCHEZ ABAD, por haber dejado de estudiar (08) 

semestres académicos y faltarle (95) créditos para culminar sus estudios. 

APRUEBAN: 02 DESAPRUEBAN: 03 ABSTIENEN: 01 (Dr. Miguel Jiménez Carrión: me falta más 

información al respecto, el expediente no ha 

pasado por Comisión Académica) 

> DENEGADO EL REINGRESO 
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> Ing. Wilfredo Cruz Yarlequé 

S Sabemos con qué presupuesto contamos para la implementación que se quiere hacer. 

> Dr. Miguel Jiménez Carrión 

S Va estar atado al sistema de la UNP, el acceso debe de ser de buena calidad, si no funciona el REGEVA no se puede 
hacer nada en lo que respecta a lo académico. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 

S Es importante el acopio de la información, se debe de digitalizar. 
El Departamento académico es el que debe de trabajar con respecto a eso, ya se debe tener diseñado un formato. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR LA DIRECTIVA Y CON EL COMPROMISO DE ESTANDARIZAR TODOS LOS FORMATOS LOS CUALES SE 

COORDINARAN ENTRE LA DIRECTIVA Y LOS DEPARTAMENTOS ACADÉMICOS. 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO LA DIRECTIVA 

> El señor Decano 
S Pido una dispensa para tramitar los acuerdos que se tomen en Consejo de Facultad. 

APRUEBAN: 06 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADA LA DISPENSA 

APROBACIÓN DE DIRECTIVA 

Siendo 1:25 P.M. y no habiendo otro punto que tratar, el señor Decano dio por terminada la sesión. 

DECANO Miembro del Consejo de Facultad 

DR. MIGUEL JIMENEZ CARRIÓN 
Miembro del Consejo de Facultad 

Ing. WILFREDO CRUZ YARLEQUÉ 
Miembro del Consejo de Facultad 

MSc. ROXANI KEEWONG ZAPATA 
Miembro del Consejo de Facultad 

K vsSr 
MBA. LUCIANflfOfiRES LUDEÑA 
Miembro ddfj insajo de Facultad 

MBA ÍNOLIO HUACCHILLO CALLE 
Miembro del Consejo de Facultad 
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